



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**aFONDO**  
pensamiento por la libertad

05/02/2024

REGIONALES

## Pablo Lemus ya está solo: Enrique Alfaro hasta “mote le puso” dicen, y lo abandona

Contrario al slogan que ha promovido el virtual candidato a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano Pablo Lemus Navarro anda Mal y de Malas.

Todo le sale mal y nada le sale bien, pues la clase empresarial y distintos círculos políticos le han retirado el apoyo y son unos cuantos quienes le extienden la mano para que Lemus no se sienta tan mal. A Fondo Jalisco cuenta con un audio de una reunión a la que fueron convocados un grupo de 27 o 30 empresarios de alto nivel, pero solo acudieron siete, es decir le hicieron el feo o el vacío.

<https://afondojalisco.com/pablo-lemus-ya-esta-solo-enrique-alfaro-hasta-mote-le-puso-dicen-y-lo-abandona/>